

Gemeinderat von Zürich

18.11.98

Postulat

von Hans-Ulrich Meier (FDP)

Der Stadtrat wird gebeten, die bestehende Praxis über die Vermietung von Schulturnhallen so zu ändern, dass die Abgabe für den Schulunterricht, in der Regel bis 17.00 Uhr, durch die entsprechenden Kreisschulpflegen erfolgt. Die Vermietung für den Vereinssport nach 17.00 Uhr sowie für die Benützung an Samstagen und Sonntagen soll durch das Sportamt der Stadt Zürich erfolgen.

Dem Sportamt ist nahezulegen, dass den Junioren in den Sportvereinen eine Quartier-Bevorzugung eingeräumt wird.

GR Nr. 98/389

Begründung:

Das Sportamt unterhält Kontakte zu allen Sportvereinen, insbesondere für die Vermietung der Saalsporthallen. Es kann angenommen werden, dass die Turnhallen bei der Vermietung durch das Sportamt eine bessere Auslastung erhalten, und dass dadurch auch die Einnahmen erhöht werden können.

